
Ciao,
 
la marcia verso Aleppo è arrivata in Grecia il primo maggio e ieri sono entrati a Salonicco.
 
"Tutti gli esseri umani, indipendentemente dalla nascita, dalla religione o della condizione sociale, sono
dotati di alcuni diritti fondamentali, indiscutibili e inalienabili."
Presso il Vicolo Bolognetti a Bologna, dal 6 al 13 maggio 2017, verrà svolta la settimana dei Diritti
Umani, organizzata dall’associazione di volontariato La Nostra Africa Onlus, in collaborazione con Alma
Mater Studiorum – Università di Bologna – e con il patrocinio del Comune di Bologna e di Città
Metropolitana di Bologna. L’obiettivo dell’evento è quello di sensibilizzare la cittadinanza bolognese al
tema sempre più centrale dei diritti umani spesso violati e ignorati in luoghi geograficamente e
culturalmente sempre più vicini a noi. La settimana dei Diritti Umani nasce all’interno del progetto
«YoUniversity», nato come progetto volto a creare una collaborazione tra universitari e professori al fine
di realizzare campagne di sensibilizzazione sui diritti delle donne, sul diritto all’acqua, sul diritto
all’istruzione, sul diritto al cibo, sui diritti dei bambini e, infine, sulla cooperazione allo sviluppo.

A Bussoleno il popolo notav riunito in assemblea ha deciso che sabato 6 maggio 2017 ci sarà una grande
manifestazione popolare da Bussoleno a San Didero, che vedrà la partecipazione, oltre a tutto il
movimento e ai sindaci della Valle, tra gli altri, di una delegazione delle Brigate di Solidarietà Attiva,
impegnate da tempo nel terremoto del centro Italia, di cittadini di Amatrice e delle Mamme della Terra
dei Fuochi. Alla manifestazione di arriva dopo fatti importanti; come la firma della rettifica del trattato
tra Italia e Francia, la fine, a modo loro, del tunnel geognostico e delle lettere di esproprio recapitate in
Valle da Telt. Tutti fatti che dovrebbero in qualche modo deprimere chi si oppone alla Torino Lione, ma
che invece hanno avuto l’effetto inverso, riaccendendo creatività e passione nella Valle che Resiste, che
tutto si potrà dire, ma non che sia stata, o che sarà, domata. C’eravamo, Ci siamo, Ci saremo. Sempre!
Per difendere la salute e il futuro nostro, dei nostri figli e nipoti. Per difendere la nostra terra, la natura e
l’ambiente in cui viviamo. Per difendere la sanità, la scuola, le pensioni. Per difendere le risorse
pubbliche da chi vuole rapinarle per ingrassare le lobby del tondino e del cemento. Perché le scarse
risorse finanziarie del nostro Paese siano investite nelle opere per la messa in sicurezza del territorio e
per la ricostruzione delle zone distrutte dai terremoti e dalle alluvioni.
 
Inoltre: L’opera omnia di don Lorenzo Milani (1923-1967), comprensiva dei suoi libri e dell’epistolario,
oltreché di numerosi inediti, approda nei Meridiani Mondadori, la prestigiosa collana che raccoglie autori
e testi considerati classici.
 
Ma il vero hard core della settimana si nasconde fra le righe delle elezioni di domani in Francia,
tranquilli, non ho nessuna intenzione di annegarvi nel fiume di parole superflue che ne compongono la
colonna sonora. Ciò che interessa sta dietro.
 
Leggo su libreidee.org: Nei salotti mainstream campeggia la figura del nuovo Harry Potter francese
sbucato dal nulla, il maghetto dei miracoli elettorali scaturito come un sortilegio con un’unica missione,
sbarrare la strada dell’Eliseo a Marine Le Pen per tamponare la falla apertasi nell’euro-sistema dopo la
defezione della Gran Bretagna. Macron, il candidato senza partito. Mentre i partiti, tutti fanatizzati
(fronte destro) o infiltrati (fronte sinistro) dall’unico vero potere rimasto in campo, quello non elettivo,
non democratico, non responsabile, quello del Big Business, multinazionali finanziarizzate, cupole
bancarie, retrobottega internazionali supermassonici alle prese, fin dagli anni ‘80, con le ininterrotte
alchimie globaliste, fondate su rivoluzioni invisibili ma inarrestabili: lavoro e consumi, stili di vita, nuove
tecnologie e colossali speculazioni, manipolazioni mediatiche e terremoti geopolitici regolarmente
pilotati, fino all’indicibile abominio dell’auto-terrorismo, funzionale alla “guerra infinita” con la sua
filiera dell’orrore, dai super-armamenti al subdolo super-spionaggio di massa inflitto ad ignari cittadini,
tra email e smartphone … Rassegnatevi: i partiti non servono, non serviranno più. E’ il messaggio che
proviene dal mezzo successo francese di Macron. Mettetevi l’anima in pace: è finita per sempre l’epoca
delle assemblee, dei delegati. E’ già nella spazzatura della storia, insieme ai sindacati … Meglio leggere
per intero, se volete.



 
Spiega Maurizio Blondet sul suo blog: Vedo che alcuni blogger italiani hanno già postato parziali
traduzioni di questo video. Non so chi sia quello che parla, se davvero si chiami Ronald Bernard, se sia
olandese, e se sia come dice un professionista interno all’alta finanza. Non so se quando dice che in
quegli ambienti alti si pratica un culto luciferino, sia vero. Non ho prove …
“La mia vita di prima, la mia professione era basata sulla psicologia applicata agli affari; la psicologia
delle masse. Ero capace di manipolare le situazioni a mio vantaggio … quando si fanno transazioni
d’affari, occorre anche manipolare i media e molte altre cose, perché niente può essere lasciato al caso
… Tutto viene falsato. Ci si abitua a vedere la gente come un gregge di pecore. Si usa qualche cane da
pastore per mandarle dove volete voi … La gente non capisce di essere manipolata, pensa: - Finché ho
la mia birra, eccetera - La gente è completamente assorbita  in un meccanismo di sopravvivenza, e
questo è programmato. Quando si tirano i fili, si scopre com’è facile manipolare le masse nella
direzione voluta … Uno dei miei colleghi mi disse: ti ricordi quella volta nel 1992 con la lira italiana?
Quando abbiamo fatto quel massiccio dumping che ha svalutato la lira ed ha portato la società
italiana alla bancarotta? … E noi abbiamo riso: ah ah ah, tutti insieme. Perché in quei salotti alti noi le
persone le mastichiamo, sono solo un prodotto, 
spazzatura inutile, da sprecare. La natura, il pianeta, tutto può bruciare, tutto per noi può essere
distrutto, i popoli sono solo parassiti inutili. Servono solo a farci crescere, a farci raggiungere i nostri
obiettivi … Odiano l’umanità, la natura … Costoro fanno sacrifici umani e distruggono vite come offerta
gratuita, liturgica, all’Essere che fu chiamato l’Omicida fin dall’Inizio, che vuole distruggere l’uomo
perché ne invidia il destino soprannaturale, che si rifiutò di servirlo, che gridò “Non serviam” …
Poiché egli è Principe di questo mondo, essi ne sono ricompensati con poteri preternaturali, o almeno
così intendono i loro successi finanziari, i loro posti di comando mondiale, il loro potere di disporre
della vita e della morte di milioni di esseri umani … Sono stato addestrato per essere uno psicopatico;
ma non sono riuscito, perché non ho terminato la mia formazione, la mia coscienza è ritornata in
superfice. E’ stato difficile per me, perché avevo successo, un ottimo status sociale, avevo la fiducia
della gente che naviga a quel livello … Per essere precisi, la maggior parte di quelle persone aderisce
ad una religione speciale. Come ci sono i cattolici, i protestanti e ogni altro tipo di religione, la maggior
parte di questa gente erano luciferiani ... Sono al servizio di un piano superiore, immateriale, che
chiamano Lucifero … Io ero in contatto con questi circoli, queste reti. Per me non erano che clienti …
Quindi ho visitato questi culti, come un visitatore, un invitato, tra donne nude e alcolici, la bella vita …
allora tutto questo semplicemente mi divertiva, non credevo a queste cose … Pensavo che il male fosse
dentro a queste persone … non avevo collegato che lo traessero dall’immateriale … Ma a un certo punto
sono stato invitato, ed è per questo che vi racconto tutto ciò, invitato a partecipare a dei sacrifici …
Quello è stato il punto di rottura ... Dei  bambini … Volevano che … non ho potuto farlo … non ho
potuto” Ingoia le lacrime, si sforza di non piangere.  Vuole fare una pausa? “No … Dopo questo, ho
cominciato lentamente a crollare … Tutto è cambiato. Ho cominciato a rifiutare incarichi nella mia
professione, non potevo eseguirli … Questo ha fatto di me una minaccia, per loro, ovviamente. Non
riuscivo più a funzionare in modo ottimale, 
vacillavo, rifiutavo alcuni compiti … Non partecipavo … Lo scopo è di tenere tutti in pugno. Col ricatto.
Devi poter essere soggetto al ricatto … e lo fanno attraverso i bambini. Questo mi ha sconvolto”. Le
lacrime adesso gli rigano il volto. “Purtroppo, la verità è che ciò avviene nel mondo intero, da migliaia
di anni … se studiate la teologia e la Bibbia, trovate riferimenti a queste pratiche presso gli israeliti …
la messa al bando delle dieci tribù di Israele è legata a questi rituali coi bambini, compresi i sacrifici di
sangue con i bambini. Tutto mi ha mostrato che esiste un mondo invisibile. E reale” Etc etc … meglio
leggere tutto.
 
Martin Buber, L’eclissi di Dio: «Quale altra parola del linguaggio umano fu così maltrattata,
macchiata e deturpata? Tutto il sangue innocente, che venne versato in suo nome, le ha tolto il suo
splendore. Tutte le ingiustizie che fu costretta a coprire hanno offuscato la sua chiarezza. Mi sembra
una diffamazione nominare l’Altissimo col nome di “Dio” … Generazioni di uomini hanno scaricato il
peso della loro vita angustiata su questa parola e l’hanno schiacciata al suolo; ora giace nella polvere
e porta tutti i loro fardelli. Generazioni di uomini hanno lacerato questo nome con la loro divisione in
partiti religiosi; hanno ucciso e sono morti per questa idea e il nome di Dio porta tutte le loro impronte



digitali e il loro sangue … Non possiamo lavare da tutte le macchie la parola «Dio» e nemmeno
renderla inviolata; possiamo però sollevarla da terra e, macchiata e lacera com’è, innalzarla sopra
un’ora di grande dolore.»
 
Infine Leggo su libreidee.org: Joanne Kathleen Rowling, autrice di Harry Potter, in un discorso tenuto
ad Harvard nel giugno 2008, narra la sua esperienza: E’ noto che Jk Rowling abbia dovuto lottare in
solitudine a lungo, prima di trovare un editore disposto finalmente a pubblicare il primo romanzo della
saga del “maghetto” … oggi, considerata esponente della massoneria internazionale progressista, la sua
saga di Harry Potter, che ha venduto 450 milioni di copie, è il terzo caso editoriale nella storia mondiale,
dopo la Bibbia e il Libretto Rosso di Mao … “La povertà comporta paura e stress, e talvolta depressione;
significa migliaia di piccole umiliazioni e disagi. Risalire dalla povertà con i propri sforzi è qualcosa di cui
essere orgogliosi: la povertà è “romantica” solo per gli sciocchi … Un matrimonio eccezionalmente breve
era già imploso. E io ero senza lavoro, giovane madre sola e povera, come è possibile esserlo nella Gran
Bretagna moderna … Non avevo idea, allora, di quanto sarebbe stato lungo il tunnel: qualunque luce, alla
fine della galleria, era solo una speranza, non una realtà … smisi di fingere, capii che non ero altro che
quella che ero, e iniziai a convogliare tutta la mia energia nel portare a termine l’unico lavoro di cui
davvero mi importasse … Una delle tante cose che ho appreso alla fine di quel percorso di studi classici
in cui mi ero avventurata all’età di 18 anni, alla ricerca di qualcosa che non sapevo nemmeno definire,
era questo, scritto dall’autore greco Plutarco: “Ciò che realizzeremo interiormente cambierà la realtà
esterna”. Questa è una dichiarazione stupefacente, tuttora dimostrata mille volte, ogni giorno della
nostra vita. Esprime, in parte, la nostra inevitabile connessione con il mondo esterno, il fatto che
tocchiamo le vite di altre persone che, semplicemente, esistono. Il modo in cui votiamo, viviamo e
protestiamo, la pressione che esercitiamo sul nostro governo, ha un impatto oltre i confini. Questo è il
nostro privilegio e la nostra responsabilità. Se scegli di alzare la voce a favore di chi non ha voce, se
scegli di non identificarti solo con i potenti, se mantieni la capacità di immaginarti nella vita di coloro
che non hanno i tuoi vantaggi, allora ad essere orgogliosa di te non sarà solo la tua famiglia, ma lo
saranno migliaia, milioni di persone la cui realtà avrai aiutato a cambiare. Non abbiamo bisogno di
magia per cambiare il mondo. Dentro di noi abbiamo tutto il potere di cui abbiamo bisogno: abbiamo il
potere di immaginare il meglio. Ricordo le parole di Seneca: “La vita è come un racconto: non importa
quanto è lungo, ciò che conta è quanto è buono”.
 
Si, in primo piano troverete anche le vessazioni che i giornalisti subiscono in tutto il mondo. Le ambigue
vicende dei migranti e di chi li accoglie in mare oltre alle nequizie di Soros sullo stesso tema. E anche
l’evolversi della fine della società bolivariana di Chavez in Venezuela.
Comunque sia, anche per questa settimana questo è tutto.
Grazie,
 
Maurizio
www.reteccp.org
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